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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Gol de Robinho no fim sela vitória por 1 
a 0 e livra o time do rebaixamento

CSA garante 
permanência na série C 
com vitória dramática 
sobre Aparecidense
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Justiça determina fim 
da remoção forçada de 
pessoas em situação de 

rua em Maceió

Decisão proíbe apreensão de pertences 
e exige medidas imediatas para garantir 
dignidade e segurança dos desabrigados

Provas acontecem nos dias 24 e 
31 de agosto em todas as escolas 
estaduais

Arthur Lira é alvo de 
questionamentos por 
destinar R$ 16 mi em 
emendas pix a aliados

Seduc promove simulados 
de aplicação do Enem para 
alunos da rede estadual

Presidente da Câmara dribla 
suspensão de emendas e 
favorece municípios governados 
por familiares e correligionários 

AMOSTRADINHO

EDUCAÇÃO

Biu, pai de Arthur 
Lira, é acusado de sair 
na frente na suposta 
compra de votos

‘Quadrilhão’ de vereadores 
conservadores é acusado de 
intermediar esquema criminoso 

EM PRIMEIRO LUGAR JHC SOB PRESSÃO

Rafael Brito 
inicia campanha 
à Prefeitura de 

Maceió com 
grande caminhada 

na Pajuçara e 
Ponta da Terra

Milhares de pessoas acompanham candidato 
em ato que reuniu lideranças políticas
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JHC é o candidato mais rico na disputa; outros três afirmaram não possuir bens a declarar
Declarações de patrimônio dos candidatos
à Prefeitura de Maceió parecem até piada



A declaração de bens dos candidatos 
na Justiça Eleitoral é um pilar 
fundamental para a transparência e a 
integridade do processo democrático. 
Quando os candidatos tornam público o 
seu patrimônio, eles oferecem à sociedade 
uma ferramenta essencial para avaliar 
a coerência entre suas posses e sua 
trajetória política e profissional. Isso 
permite ao eleitor fazer um julgamento 
mais informado, verificando se há um 
crescimento patrimonial condizente com 
a renda declarada ao longo dos anos, por 
exemplo.

Além disso, a transparência 
patrimonial é uma forma de combater 
a corrupção. A sociedade tem o direito 
de saber se os seus representantes estão 
enriquecendo ilicitamente durante o 
exercício do mandato ou se possuem 
vínculos com grupos econômicos que 
podem influenciar suas decisões políticas. 
A declaração de bens não é, portanto, 
apenas uma formalidade burocrática; ela 
é uma expressão de compromisso com a 
ética e a moralidade pública.

Por outro lado, a falta de clareza ou 
a omissão na declaração de bens pode 
gerar suspeitas e minar a confiança do 
eleitorado. Quando um candidato se 
recusa a divulgar suas posses, ele pode 
estar escondendo conflitos de interesse 
ou fontes de renda incompatíveis com 
a sua atividade política. Esse tipo de 
comportamento não só prejudica a sua 
imagem, mas também compromete a 
credibilidade do processo eleitoral como 
um todo.

A transparência patrimonial é, ainda, 
uma maneira de garantir a igualdade 
no processo eleitoral. Ao obrigar todos 
os candidatos a declarar seus bens, 
a Justiça Eleitoral nivela o 
campo de jogo, permitindo 
que a competição se 
dê em termos de 
propostas e não de 
poder econômico 
oculto. Em um país 
marcado por profundas 
desigualdades, essa 
medida é crucial para 

evitar que o poder econômico prevaleça 
sobre o mérito e a capacidade de 
liderança.

Em suma, a declaração de bens é um 
dever dos candidatos e um direito dos 
eleitores. Ela assegura que o processo 
eleitoral seja justo e transparente, 
contribuindo para a construção de uma 
democracia mais sólida e confiável. 
Negligenciar essa obrigação é um 
desrespeito à cidadania e um atentado 
à lisura do processo democrático. Por 
isso, é fundamental que a sociedade cobre 
essa postura de seus representantes e que 
a Justiça Eleitoral fiscalize com rigor o 
cumprimento dessa exigência.
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Lobão convida médica de SP para 
integrar Secretaria Municipal de Saúde

A médica Carolina Nocetti 
foi convidada pelo candidato 
a prefeito de Maceió, Lobão 
(Solidariedade), para integrar 
sua equipe na Secretaria 
Municipal de Saúde, se eleito.

Ela é referência em 
gestão e reconhecida 
pela implementação de 
políticas públicas no estado 
de São Paulo, visando à 
democratização do acesso ao 
Canabidiol.

A ideia é que Carolina 
Nocetti implante a terapia 
canabinoide para tratar 
pacientes com Autismo, 
Alzheimer, Parkinson, 
Endometriose, Fibromialgia, 
Epilepsia, distúrbios do sono, 
entre outras.

Lobão colocou em 
seu programa de governo 
a implantação da terapia 

canabinoide e a construção 
de um laboratório municipal 
para a produção de Canabidiol 
como metas.  

“Com este avanço, 
estaremos garantindo que 
a população mais carente, 
muitas vezes privada de 
informações adequadas, tenha 
acesso a tratamentos que, até 
hoje, são privilégio de uma 
pequena elite econômica da 
cidade”, explica ele.

Esta é a segunda vez que 
Lobão, estrategicamente, 
convida especialistas para 
participar de sua gestão, se 
eleito, repito.  

Primeiro foi o ex-ministro 
da Educação Cristovam 
Buarque, que teria dito que 
topa, mas antes é preciso que o 
candidato supere os adversários 
na eleição municipal.
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Sem eira nem beira?

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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JHC é o candidato mais rico na disputa; outros três afirmaram não possuir bens a declarar

Na corrida para a 
Prefeitura de Maceió nas 
eleições de 2024, a declaração 
de bens dos candidatos 
apresenta um panorama 
diverso, oferecendo ao 
eleitor uma visão clara sobre 
a situação financeira de 
cada postulante ao cargo. 
O atual prefeito JHC (PL), 
que busca a reeleição, 
declarou um patrimônio 
de R$ 1.858.263,82. Entre 
seus principais ativos estão 
50% de um apartamento no 
bairro da Jatiúca, avaliado 
em R$ 1.550.776,57, e um 
caminhão Ford F 12160, 
Trio Elétrico, de 2003, 
estimado em R$ 70.000,00. 
Além disso, ele possui 30% 
de cotas na empresa Alagoas 
Comunicação Ltda, no 
valor de R$ 45.000,00, além 
de valores distribuídos em 
contas bancárias e aplicações 
financeiras que somam cerca 
de R$ 192.486,25.

Lenilda Luna, candidata 
pelo UP, declarou 
um patrimônio de R$ 
84.642,60, composto por 
um carro hatch avaliado em 

R$ 55.200,00 e um apartamento residencial 
em Maceió no valor de R$ 29.442,60. Essa 
diferença patrimonial entre os candidatos reflete 
as variadas realidades econômicas daqueles 
que se apresentam para administrar a capital 
alagoana.

Por outro lado, alguns candidatos, como 

Lobão (Solidariedade), Nina Tenório (PCO) 
e Rony Camelinho (Agir), afirmaram não 
possuir bens a declarar. Essa ausência de bens 
declarados pode levantar questões sobre o 
histórico econômico desses candidatos, mas 
também pode ser interpretada como um reflexo 
de trajetórias de vida menos abastadas, o que 

Declarações de patrimônio dos candidatos
à Prefeitura de Maceió parecem até piada

pode gerar empatia em setores 
do eleitorado.

Já Rafael Brito, candidato 
pelo MDB, declarou um total 
de R$ 1.265.000,00 em bens. 
Seus principais ativos incluem 
50% de um apartamento no 
Edifício Palazzo Imperialli, em 
Ponta Verde, avaliado em R$ 
1.000.000,00, e 50% de três 
salas comerciais no Edifício 
The Square, totalizando R$ 
250.000,00. Ele também possui 
5% das cotas da empresa 
Super Sorte Serviços Lotéricos, 
avaliadas em R$ 15.000,00, o 
que evidencia uma diversificação 
de investimentos em imóveis e 
empresas.

A declaração de bens ao 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) é um procedimento 
essencial nas eleições brasileiras, 
funcionando como um 
mecanismo de transparência e 
controle social. Por meio dessa 
declaração, os eleitores têm 
acesso às informações sobre o 
patrimônio dos candidatos, o 
que permite avaliar se houve 
um aumento incompatível com 
os rendimentos declarados ao 
longo de suas carreiras públicas.

do senador Renan Calheiros, 
adversário político de Arthur 
Lira em Alagoas. Barra de São 
Miguel, que possui cerca de oito 
mil habitantes, tem sido uma 
das cidades mais beneficiadas 
com verbas federais na área da 
saúde nos últimos anos, graças 
às indicações de Arthur Lira em 
Brasília.

O Ministério Público 
Eleitoral de Alagoas (MPE-
AL) está investigando 
uma denúncia de compra 
de votos em Barra de 
São Miguel, cidade 
administrada por Benedito 
de Lira (PP), o Biu, pai do 
presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL). Vale destacar que 
Biu de Lira está com 82 anos 
e encontra-se com saúde 
debilitada, mas, mesmo 
assim, insiste em se manter 
na política. De acordo com 
a denúncia, servidores 
municipais estariam 
sendo beneficiados com 
gratificações que variam 
entre R$ 300 e R$ 500 em 
troca de apoio à reeleição 
de Benedito de Lira e dos 

Biu, pai de Arthur Lira, é acusado de sair
na frente na suposta compra de votos

EM PRIMEIRO LUGAR

 ‘Quadrilhão’ de vereadores conservadores é acusado de intermediar esquema criminoso

vereadores de sua chapa. As informações são 
do UOL.

As gratificações, segundo a acusação, 
seriam adicionadas aos salários de servidores 
indicados por vereadores das legendas PP, 
PL e União Brasil, que apoiam a gestão atual. 
Cada vereador teria direito a indicar três 
funcionários para receber o benefício. Em 
resposta, a Prefeitura de Barra de São Miguel 
repudiou “veementemente qualquer prática 
que vise manipular o processo democrático 
por meio de compra de votos ou quaisquer 
outras formas de corrupção”.

O caso, que chegou ao MPE-AL no 
início de julho, levou a promotoria a solicitar 
à Polícia Federal (PF) a abertura de um 
inquérito para investigar o possível crime 
eleitoral. Um servidor, que preferiu não 
se identificar, confirmou ter recebido uma 
proposta semelhante, mas afirmou que 
recusou o benefício. A reportagem do UOL 
tentou obter, via Lei de Acesso à Informação 
(LAI), dados sobre o número de gratificações 

concedidas pela prefeitura desde junho deste 
ano, mas não obteve resposta dentro do prazo 
legal. Também não foi atendido o pedido de 
informações sobre os servidores beneficiados 
e a comparação entre as gratificações 
concedidas em 2023 e 2024.

Em nota oficial, a Prefeitura de Barra 
de São Miguel afirmou que as gratificações 
“seguem rigorosamente as normas legais” 
e têm como único objetivo “reconhecer e 
incentivar o desempenho exemplar” dos 
servidores. A administração municipal negou 
qualquer vínculo entre as gratificações e 
apoio político, destacando que as decisões 
são baseadas em critérios técnicos e 
avaliações de desempenho. A prefeitura 
declarou estar à disposição do Ministério 
Público e de outros órgãos de controle 
para colaborar com as investigações, 
reafirmando sua confiança na justiça.

Benedito de Lira concorrerá à 
reeleição contra seu atual vice, 
Floriano Melo (MDB), partido 
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A Justiça de Alagoas decidiu, 
nesta quinta-feira (15), que o 
Município de Maceió deve cessar 
imediatamente as práticas de 
remoção forçada de pessoas em 
situação de rua e a apreensão de 
seus pertences. A determinação 
do juiz Léo Dennisson Bezerra 
estabelece que a administração 
municipal deve devolver, em um 
prazo de dez dias, todos os itens 
pessoais que foram confiscados 
nas operações recentes, incluindo 
documentos e roupas. A decisão 
é uma resposta a uma série de 
denúncias de abusos cometidos 
pela Guarda Municipal e outras 
entidades locais.

De acordo com a Defensoria 
Pública de Alagoas, a atuação do 
Município tem envolvido não 
apenas a apreensão e destruição 
de bens, mas também outras 
formas de violência. O juiz Léo 
Dennisson Bezerra criticou 
a atuação do poder público, 
ressaltando que a remoção 
forçada e a apreensão de bens sem 
justificativa prévia violam direitos 
fundamentais e intensificam 
a vulnerabilidade das pessoas 
afetadas. Segundo ele, tais ações 
comprometem gravemente a 
dignidade e a integridade física e 
mental dos indivíduos.

A decisão judicial também 
estipulou que Maceió tome 
medidas para garantir a 
segurança e o bem-estar das 
pessoas em situação de rua. 

Decisão proíbe apreensão de pertences e exige medidas imediatas para garantir dignidade e segurança dos desabrigados
JHC SOB PRESSÃO

Justiça determina fim da remoção forçada
de pessoas em situação de rua em Maceió

O Município deve fornecer abrigos temporários, 
alimentos, roupas e itens de higiene pessoal dentro 
do prazo estabelecido. O não cumprimento dessas 
determinações resultará em uma multa diária de R$ 5 
mil, limitada a um total de R$ 100 mil, além de outras 
penalidades legais possíveis.

O juiz baseou sua decisão em precedentes 
como a Arguição de Descumprimento de Preceito 
Fundamental (ADPF) nº 347, que envolveu o 
sistema prisional brasileiro. O Supremo Tribunal 
Federal reconheceu a necessidade de intervenção 
judicial para remediar as omissões estatais que 
comprometem a dignidade humana. Léo Dennisson 
Bezerra argumentou que a situação das pessoas em 
situação de rua em Maceió é análoga, dada a falha do 
poder público em garantir direitos básicos.

Além disso, a decisão do magistrado ecoa as 
diretrizes estabelecidas pelo Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ) através da Política Nacional Judicial 
de Atenção a Pessoas em Situação de Rua. O juiz 
enfatizou que é crucial uma intervenção judicial 
eficaz para evitar a continuidade das violações de 
direitos humanos e assegurar a proteção integral das 
populações vulneráveis.

START

Milhares de pessoas acompanham candidato em ato que reuniu lideranças políticas
Rafael Brito inicia campanha à Prefeitura de Maceió
com grande caminhada na Pajuçara e Ponta da Terra

No último sábado (17), 
Rafael Brito deu o pontapé 
inicial em sua campanha 
à Prefeitura de Maceió 
com uma caminhada que 
mobilizou milhares de 
apoiadores nos bairros 
da Pajuçara e Ponta da 
Terra. Acompanhado pelo 
governador Paulo Dantas, 
o vereador Kelmann 
Vieira e a deputada Flávia 
Cavalcante, Brito percorreu 
as ruas da região, onde foi 
calorosamente recebido 
pela população. Durante 
o evento, o candidato 
destacou a insatisfação 
dos maceioenses com 
a atual administração e 
a importância de levar 
propostas concretas para 
toda a cidade.

A energia nas ruas era 
visível, e Brito aproveitou 
a ocasião para criticar a 
gestão vigente, afirmando 

que ela não tem atendido às reais necessidades 
dos moradores. “O que está sendo oferecido 
não resolve os problemas do dia a dia. Foi uma 
caminhada bonita e inspiradora, que nos dá 
ainda mais força para espalhar nossas ideias por 
Maceió”, declarou o candidato, reforçando seu 
compromisso em ouvir e atender a população.

O governador Paulo Dantas, por sua vez, 
lembrou que iniciou sua própria campanha 
nas mesmas ruas, quando ainda não liderava as 
pesquisas, e reforçou a importância da parceria 
com Brito para o futuro da capital. “Nossa gestão 
transformou vidas, e com Rafael na prefeitura, 
vamos continuar esse trabalho, garantindo que 
Maceió avance ainda mais”, afirmou Dantas, 
ressaltando a importância da continuidade de 
projetos que beneficiem a população.

Rafael Brito agradeceu o apoio das lideranças 
presentes e destacou sua capacidade de construir 
pontes entre os governos estadual e federal, 

essencial para o desenvolvimento de Maceió. 
“Trabalho com grandes líderes e sei como fazer 
parcerias que tragam benefícios reais para a 
cidade”, afirmou Brito. O vereador Kelmann 
Vieira também celebrou o sucesso da caminhada 

e garantiu que sua base está 
totalmente comprometida em 
levar Maceió a sério, com foco 
em melhorias no trânsito e na 
saúde.



um dos principais foi a identificação de 
municípios que demandam maior atenção 
devido a situações complexas. O PRE enfatizou 
a necessidade de priorizar essas localidades, em 
estreita colaboração com a Polícia Federal (PF), 
para assegurar uma fiscalização mais rigorosa 

e eficaz. A importância do Sistema de Contas 
Eleitorais (SISCONTA), ferramenta vital para 
o monitoramento das finanças de campanha, 
também foi um tema central nas discussões.

Além das discussões estratégicas, os 
promotores eleitorais presentes foram 

A Procuradoria Regional 
Eleitoral (PRE) de Alagoas deu 
início, nesta sexta-feira (16), a uma 
série de reuniões com promotores 
eleitorais do estado, com o 
objetivo de reforçar as estratégias 
de fiscalização para as eleições 
municipais de 2024. O encontro, 
realizado na sede do Ministério 
Público Federal em Maceió, reuniu 
autoridades do Ministério Público 
Eleitoral (MP Eleitoral) para 
discutir práticas que assegurem a 
integridade do processo eleitoral 
nos municípios alagoanos.

Durante o encontro, o 
procurador regional eleitoral, 
Marcelo Jatobá Lôbo, destacou 
a importância da cooperação 
entre os promotores, ressaltando 
que a troca de experiências e a 
elaboração conjunta de estratégias 
são fundamentais para garantir um 
pleito justo e equilibrado. “A união 
de esforços é essencial para que 
possamos enfrentar os desafios das 
eleições de 2024 de maneira eficaz, 
garantindo que o processo eleitoral 
seja conduzido com equilíbrio 
em todos os municípios”, afirmou 
Jatobá Lôbo.

Entre os assuntos discutidos, 

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-
AL), está no centro de críticas 
após destinar R$ 16 milhões em 
“emendas Pix” para municípios 
alagoanos administrados por 
aliados políticos e familiares. As 
transferências, que ocorreram 
antes de uma liminar do Supremo 
Tribunal Federal (STF) suspender 
a modalidade, levantam dúvidas 
sobre o uso desses recursos sem 
fiscalização detalhada. A decisão 
de suspender as emendas foi 
proferida pelo ministro Flávio 
Dino, que alegou a necessidade 
de mecanismos de controle pelo 
Tribunal de Contas da União 
(TCU).

Apesar de Lira ter afirmado 
anteriormente que não utilizava 
o sistema das emendas Pix, os 
dados disponíveis nos portais 
governamentais Transferegov 
e Siop mostram o contrário. 
Em 2023, o deputado repassou 
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Ministério Público Eleitoral de Alagoas intensifica
preparativos para Eleições Municipais de 2024
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Presidente da Câmara dribla suspensão de emendas e favorece municípios governados por familiares e correligionários

Arthur Lira é alvo de questionamentos por 
destinar R$ 16 mi em emendas pix a aliados

encarregados de atuar como 
multiplicadores das informações e 
orientações debatidas, garantindo 
que as boas práticas sejam 
disseminadas em todas as zonas 
eleitorais do estado. Essa iniciativa 
visa fortalecer a fiscalização e 
assegurar que os promotores em 
cada município estejam alinhados 
com as diretrizes estabelecidas para 
as eleições.

O encontro desta sexta-feira 
marcou apenas o início de uma série 
de reuniões que ocorrerão ao longo 
dos próximos meses, todas focadas 
em aprimorar a atuação do MP 
Eleitoral e assegurar que as eleições 
de 2024 ocorram de forma justa e 
transparente em Alagoas.

milhões para cidades em sua base eleitoral, como 
Canapi, Campo Alegre e Barra de São Miguel, 
todas governadas por seus aliados ou parentes 
próximos. Canapi, por exemplo, administrada 
por Vinicius Pereira (PP), recebeu R$ 1,5 milhão, 
enquanto Campo Alegre, onde o prefeito é seu 
primo Nicolas Teixeira (PP), foi beneficiada com 
mais de R$ 1 milhão.

A prática das emendas Pix, criada em 2019, 
permite que parlamentares enviem recursos 
diretamente para as contas das prefeituras sem 

a necessidade de passar por ministérios ou 
órgãos de controle. Essa falta de fiscalização vem 
gerando críticas e levantando suspeitas sobre 
o uso desses recursos, especialmente em um 
cenário onde Lira busca manter sua influência 
política na Câmara. A recente suspensão pelo 
STF veio como um golpe em sua estratégia de 
contornar a paralisação das emendas tradicionais 
e manter o controle sobre o parlamento.

Para contornar a liminar que bloqueou 
as emendas Pix, Lira já planejava utilizar 

outra modalidade de repasses 
impositivos, as RP6. No entanto, 
o ministro Dino também ampliou 
o bloqueio para essa alternativa, 
frustrando os planos do presidente 
da Câmara de seguir com sua 
estratégia. A medida é vista 
como uma tentativa de equilibrar 
o jogo político e aumentar a 
transparência no uso dos recursos 
públicos, um desafio para Lira, 
que está determinado a eleger 
um sucessor na presidência da 
Câmara em 2025.

As ações de Arthur Lira, que 
incluem o direcionamento de 
verbas para cidades governadas 
por parentes, intensificam os 
debates em torno da utilização 
das emendas parlamentares. 
Enquanto ele busca manter sua 
posição de poder, a pressão por 
maior transparência e fiscalização 
das emendas cresce, colocando em 
xeque a legalidade e a moralidade 
de suas manobras políticas.



O Projeto de 
Lei (PL) sobre os 
precatórios do extinto 
Fundo de Manutenção 
e Desenvolvimento do 
Ensino Fundamental e de 
Valorização do Magistério 
(Fundef) envolveu diversos 
órgãos do Governo de 
Alagoas, com destaque 
para a Secretaria de Estado 
de Planejamento, Gestão 
e Patrimônio (Seplag). A 
Seplag foi responsável pela 
elaboração da minuta do 
PL e pelo levantamento 
da base de dados dos 
servidores que têm direito a 
receber os precatórios.

Desde o início do 
ano, a Seplag trabalhou 
em conjunto com outros 
órgãos, como a Secretaria 
de Estado da Educação 

A Secretaria de Estado 
da Educação (Seduc) 
promoverá dois simulados 
do Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem) para 
todos os alunos da rede 
estadual. A ação, parte do 
programa Foca o Enem, 
ocorrerá nos dias 24 e 31 
de agosto, envolvendo 
mais de 30 mil estudantes. 
Os simulados seguirão os 
protocolos oficiais do Enem, 
com abertura dos portões 
ao meio-dia, fechamento às 
13h, e início das provas às 
13h30.

No primeiro simulado, 
os alunos farão provas 
de Ciências Humanas, 
Linguagens e Redação, com 
encerramento às 18h. No 
segundo, serão avaliados 
em Ciências da Natureza e 
Matemática, terminando às 
17h. A saída será permitida a 
partir das 15h em ambos os 
dias, e os estudantes devem 
comparecer às escolas onde 
estão matriculados para 
realizar os simulados.
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Provas acontecem nos dias 24 e 31 de agosto em todas as escolas estaduais
EDUCAÇÃO
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Seduc promove simulados de aplicação 
do Enem para alunos da rede estadual

Seplag tem participação ativa na elaboração
do Projeto de Lei dos precatórios do Fundef

A Secretaria realizou levantamentos e colaborou com a elaboração da minuta da Lei
PLANEJAMENTO

(Seduc), a Secretaria de Estado da Fazenda 
(Sefaz), Alagoas Previdência, e o Sindicato 
dos Trabalhadores em Educação de Alagoas 
(SINTEAL), formando um Grupo Técnico 
para discutir e formular o projeto. Após a 
elaboração, o governador Paulo Dantas 
assinou a minuta do PL em uma solenidade 
realizada no dia 15, que agora segue para 

votação na Assembleia Legislativa de Alagoas 
(ALE-AL).

A Seplag também realizou o levantamento 
dos dados dos servidores ativos entre 1998 
e 2006 que receberão os precatórios. Esse 
trabalho envolveu a análise detalhada 
da legislação existente e dos parâmetros 
utilizados por outros estados para garantir 

Danielly Verçosa, gerente 
especial de Exames do Ensino 
Médio da Seduc, destacou a 
importância dos simulados para 
a preparação dos estudantes, 
que terão a oportunidade de se 
familiarizar com o formato da 
prova, o tempo de cada item e a 
produção da redação. Com um 
número recorde de inscritos na 
rede estadual em 2024, a Seduc 
visa melhorar o desempenho dos 
alunos e aumentar o número de 
aprovados no ensino superior.

Antes dos simulados, o 
programa Foca o Enem realizará 
uma revisão de conteúdos 
transmitida pelo Youtube na 
sexta-feira, 23 de agosto, e uma 
live com orientações sobre a 
prova de redação para professores 
de Linguagens, transmitida no 
canal da Seduc no dia 21 de 
agosto. A rede estadual registrou 
30.290 inscritos no Enem 2024, 
um aumento de 32,5% em 
relação ao ano anterior, resultado 
de uma mobilização efetiva nas 
escolas e suporte dos professores 
mentores.

uma distribuição eficaz dos 
recursos. Karine Daniele da 
Silva, da Seplag, destacou que 
o estudo permitiu desenvolver 
uma minuta de lei adequada 
para a situação.

A aprovação do PL garantirá 
o recebimento de R$ 1,1 bilhão 
em recursos para a Educação 
de Alagoas, com a liberação 
dividida em três parcelas: 40% 
ainda este ano e 30% em 2025 
e 2026. O governador Paulo 
Dantas enfatizou a urgência 
da aprovação, destacando 
que R$ 214 milhões já estão 
disponíveis. A Emenda 
Constitucional n° 114/2021 
estipula que, no mínimo, 60% 
dos recursos sejam destinados 
aos profissionais do magistério 
na forma de abono, enquanto 
o restante será investido em 
melhorias na infraestrutura 
escolar.



por uma estratégia defensiva montada pelo técnico 
Higo Magalhães, que optou por um meio-campo 
mais marcador, escalando Gustavo Nicola, Buga 
e Dudu Miraíma. Na lateral-esquerda, Dal Pian 
substituiu Roberto, que estava suspenso. O gol 

salvador foi marcado por Robinho nos minutos 
finais, garantindo a vitória e aliviando a pressão 
sobre a equipe.

Higo Magalhães, que assumiu o comando do 
CSA durante a temporada, destacou a importância 
da paciência e da resiliência no trabalho de 
recuperação do time. “Nós tivemos resiliência, 
paciência, e fomos passando confiança aos atletas. 
Temos coisas que acreditamos em termos de 
trabalho e viemos jogo a jogo, buscando a primeira 
vitória e depois a recuperação. Os jogadores e os 
funcionários foram os responsáveis por mobilizar 
o clube e garantir nossa permanência. A gente tira 
um fardo das costas”, comemorou o treinador.

O conhecimento prévio de Higo sobre a 
Aparecidense, adquirido em sua passagem pelo 
Vila Nova, foi fundamental para definir a estratégia 
da partida. “Eu sabia como seria jogar contra a 
Aparecidense aqui. As coisas foram acontecendo 
na rodada anterior, e nessa rodada, o mesmo atleta 
fazendo o gol, com muito mérito do trabalho de 
todos. Quando você vê no clube o roupeiro, a 
cozinheira, as pessoas desesperadas com tudo 

afirmar que o sucesso tricolor não é fruto do 
acaso. Em entrevista exclusiva ao Esportes O 
POVO, Paz exaltou o trabalho meticuloso e 
de longo prazo que colocou o time entre os 
melhores da Série A. Atualmente, o Leão 

ocupa a vice-liderança, com 45 pontos em 22 
partidas, e está na briga direta pelo título.

Paz destacou a importância de uma 
comissão técnica consolidada, com mais de 
250 jogos à frente do Fortaleza, e de um elenco 
homogêneo, com várias peças de qualidade 
em todas as posições. Para ele, o desempenho 
consistente da equipe reflete um planejamento 
estratégico que vai além de um simples time 
titular. “É muito trabalho, de montar um 
elenco muito homogêneo, que tem boas peças 
em cada posição, não é só um time titular, 
tem uma variação, tem uma troca, e a gente 
consegue manter performance”, afirmou o 
dirigente, reforçando que a posição na tabela 
é resultado de dedicação e continuidade.

A posição de destaque do Fortaleza no 
Brasileirão é ainda mais impressionante 
quando se considera a distância mínima de 
apenas um ponto para o líder Botafogo. Apesar 
de enfrentar desafios como um orçamento 

Fortaleza brilha no Brasileirão: “Não estamos
aqui por acaso”, afirma Marcelo Paz

O CSA assegurou sua 
permanência na Série C com 
uma vitória suada por 1 a 0 
sobre a Aparecidense, no último 
sábado. A partida foi marcada 

Gol de Robinho no fim sela vitória por 1 a 0 e livra o time do rebaixamento
ALÍVIO

CONSISTÊNCIA

CSA garante permanência na série C com 
vitória dramática sobre Aparecidense

Ironia Vantagem Investida milionária
Vini Jr. voltou a se destacar, mas não 
apenas pelo futebol. Durante a partida 
do Real Madrid, o atacante brasileiro 
ironizou uma decisão do árbitro ao ser 
punido com cartão amarelo por um 
lance controverso. Após a aplicação 
da nova regra de comemorações da 
La Liga, Vini Jr. usou as redes sociais 
para criticar a interpretação do árbitro, 
insinuando que o foco nas regras 
estaria tirando a essência do futebol. 
A atitude gerou reações mistas, 
destacando o papel crescente das redes 
sociais na dinâmica entre jogadores e 
arbitragem.

O clássico entre Palmeiras e São Paulo 
terminou em confusão, com Zé Rafael 
e Rodrigo Nestor sendo expulsos 
após uma briga. A tensão começou 
logo após o apito final, quando os 
jogadores se desentenderam no centro 
do campo. O tumulto envolveu outros 
atletas das duas equipes, mas os 
árbitros decidiram punir apenas os dois 
jogadores. As expulsões alimentaram 
ainda mais a rivalidade entre os clubes 
e geraram críticas sobre a postura 
dos atletas em um jogo de grande 
visibilidade.

O CRB tem dominado o Ceará nos 
confrontos da temporada 2024, 
acumulando vitórias que destacam a 
força da equipe alagoana. Em jogos 
marcados por disputas intensas, o CRB 
demonstrou consistência tática e eficiência 
nas finalizações, superando o adversário 
cearense em várias ocasiões. Este 
desempenho não só fortalece a confiança 
do time, mas também coloca o CRB em 
uma posição estratégica nas competições 
em andamento. A sequência de bons 
resultados frente a um rival de peso como 
o Ceará evidencia o crescimento da equipe, 
que mira objetivos ainda maiores nesta 
temporada.

O Botafogo fez uma proposta significativa 
de R$ 6,5 milhões pelo zagueiro de 
19 anos do Santos, buscando reforçar 
seu setor defensivo com um talento 
promissor. A oferta destaca a estratégia 
do clube carioca em investir em jovens 
jogadores para garantir não apenas uma 
solução imediata, mas também um futuro 
sólido. A negociação está em andamento 
e reflete a ambição do Botafogo de 
manter um elenco competitivo na 
temporada. Se concretizada, a contratação 
pode representar um grande impulso para 
a equipe, além de sinalizar a confiança 
do clube no potencial do jovem zagueiro 
para se destacar na elite do futebol 
brasileiro.

O Fortaleza vem 
surpreendendo no 
Campeonato Brasileiro, e 
o CEO da SAF do clube, 
Marcelo Paz, não hesita em 

Confusão generalizada
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que estava acontecendo, a gente 
fica apreensivo. Mas, graças a Deus, 
conseguimos dar esse alívio para 
eles,” explicou Higo, evidenciando a 
importância do esforço coletivo.

Com a missão cumprida, 
Higo ainda não definiu seu futuro 
no CSA. “Houve uma primeira 
conversa, mas eu estava focado para 
garantir a permanência. Graças 
a Deus, as coisas aconteceram,” 
afirmou o técnico, que agora 
volta suas atenções para a última 
partida da temporada contra o 
Caxias no Estádio Rei Pelé. A 
escalação do CSA na vitória contra 
a Aparecidense foi: Thomazella; 
Raphinha, Eduardo Biazus, Mateus 
Buiate e Dal Pian (Matheus Santos); 
Gustavo Nicola (Jean Cléber), 
Buga e Dudu Miraíma (Brayann); 
Gustavinho (Robinho), Richard 
(Vitor Leque) e Tiago Marques.

menor e questões logísticas, o 
time cearense vem se mantendo 
firme na disputa pelo título. Paz 
ressaltou que esse momento 
é fruto de anos de trabalho e 
dedicação, não apenas da atual 
temporada. “É um trabalho 
que nos dedicamos já há alguns 
anos para chegar num momento 
como esse, onde disputamos 
duas competições em bom 
nível, e mais especificamente no 
Brasileirão, de estar depois de 
22 rodadas brigando na parte 
de cima da tabela, é algo muito 
difícil”, comentou.

Com o desempenho que 
vem apresentando, o Fortaleza 
continua sonhando alto na Série 
A, mostrando que o trabalho 
bem-feito e a perseverança são 
fundamentais para alcançar 
grandes resultados. A trajetória 
tricolor no Brasileirão é um 
exemplo de como um clube 
pode superar obstáculos e se 
firmar como uma potência no 
cenário nacional.
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Dirigente destaca trabalho contínuo e comprometimento do clube na busca pelo título
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Na próxima sexta-feira, 30 de 
agosto, o Iate Clube Pajussara promete 
proporcionar uma experiência única 
para os amantes da música e da dança 
em Maceió. O evento, promovido por 
Dinho Lopes, contará com a qualidade 
de som, luz e efeitos especiais dos 
renomados Equipamentos Peixe, além da 

diversificação do repertório do VJ James 
B, que promete animar o público com 
uma seleção de clipes das músicas que 
marcaram gerações.

Após essa espetacular viagem 
musical, os presentes ainda poderão 
desfrutar da performance da Time 
Machine, considerada a melhor banda de 

Maceió. O evento acontecerá nas recém-
inauguradas instalações do Iate Clube 
Pajussara, agora considerado a melhor 
casa de eventos do estado, com ambiente 
totalmente reformado, climatizado e 
equipado com segurança e conforto no 
coração de Pajuçara.

Os ingressos para o evento foram um 

sucesso absoluto, com todas as mesas 
vendidas em apenas 15 dias. Portanto, 
prepare sua produção e junte a turma 
animada e caracterizada para uma noite 
memorável, cantando e dançando ao som 
dos maiores sucessos dos anos 60, 70, 80, 
90 e 2000. Para mais informações, entre 
em contato pelo ZAP: 999814018.
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Junte a turma animada e caracterizada para uma noite memorávelMARQUE NA AGENDA!

Iate Clube Pajussara apresenta noite
inesquecível com muita música e diversão
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CESTA HISTÓRICA

DISPUTA ACIRRADA

HUMILDADE

VISITA MISTERIOSA

No jogo de basquete nas Filipinas, 
foi registrada a primeira cesta 

de quatro pontos da história. A 
inovação faz parte de uma regra 

experimental que promete impactar 
a dinâmica do esporte, trazendo 

novas estratégias e desafios para os 
jogadores.

Brasileiros lutam por uma vaga 
nas finais da WSL, com o retorno 

das competições em Fiji. Com 
nomes de peso como Filipe Toledo 
e Gabriel Medina, a expectativa é 
alta para garantir um lugar entre 

os melhores, enquanto a rivalidade 
interna se intensifica.

Após ser derrotado por Dricus Du 
Plessis no UFC 305, Israel Adesanya 

surpreendeu ao admitir que foi 
superado por um oponente melhor. 
Demonstrando uma humildade rara 
em sua carreira, o lutador nigeriano 
reconheceu o mérito de Du Plessis 
e reforçou seu compromisso com a 
família e o esporte, mesmo na reta 

final de sua trajetória.

Fernando Alonso surpreendeu 
ao visitar a Sauber na Bélgica, 

intensificando os rumores sobre 
seu futuro na Fórmula 1. A 

presença do experiente piloto na 
sede da equipe suíça, em meio a 
especulações envolvendo Gabriel 

Bortoleto e Mattia Binotto, levanta 
questões sobre possíveis mudanças 
na temporada. Com o mercado de 
pilotos aquecido, a visita de Alonso 
sugere que novidades podem estar 

a caminho.

9 

ESTADO DE SAÚDE

Patryck Lanza, do São Paulo, segue estável Patryck Lanza, do São Paulo, segue estável 
após choque preocupante em clássicoapós choque preocupante em clássico

Ancelotti cobra reação no Real Ancelotti cobra reação no Real 
Madrid após empate decepcionanteMadrid após empate decepcionante

O Real Madrid estreou 
na La Liga com um empate 
frustrante contra o Mallorca, 
e Carlo Ancelotti não 
escondeu sua insatisfação. 
O treinador italiano criticou 
a falta de equilíbrio de sua 
equipe, especialmente no 
segundo tempo, onde os 
merengues abriram espaços 
que poderiam ter resultado 
em uma derrota. “Temos de 
defender melhor. Somos um 
time ofensivo, e equilíbrio 

O lateral-esquerdo 
Patryck Lanza, do São Paulo, 
assustou a todos durante o 
clássico contra o Palmeiras 
ao cair desacordado no 
gramado após um choque 
de cabeça com o adversário 
Estêvão. O incidente ocorreu 
no segundo tempo, levando 
o jogador a ser rapidamente 
atendido e retirado de 
ambulância do Allianz 

ESPORRO

Treinador italiano exige mais 
equilíbrio defensivo após 
tropeço contra o Mallorca

Lateral caiu desacordado e foi 
levado de ambulância ao hospital

é fundamental,” disse Ancelotti, 
deixando claro que ajustes são 
necessários.

A partida foi marcada por 
uma defesa sólida do Mallorca, 
que limitou as ações ofensivas 
do Real Madrid, forçando a 
equipe a depender de jogadas 
de bola parada. Mesmo assim, 
os Blancos não conseguiram 
marcar. Ancelotti, sem rodeios, 
destacou que não há desculpas 
para o resultado, ressaltando que o 
time foi a campo com o que tinha 

de melhor. Para ele, o problema 
foi a falta de concentração e 
a desorganização ao tentar 
recuperar a bola.

A postura de Ancelotti 
também reflete uma mudança 
em sua mentalidade. O técnico, 
que no passado aceitava empates, 
agora se mostra mais exigente, 
reconhecendo que o desempenho 
defensivo foi aquém do esperado. 
Ele enfatizou a importância de 
um pensamento coletivo na hora 
de recuperar a bola, apontando 

Parque. A cena causou grande 
apreensão entre jogadores e 
torcedores.

O São Paulo informou que 
Patryck Lanza está consciente 
e em estado estável. O jogador 
foi encaminhado ao Hospital 
Albert Einstein, onde passou 
por exames de imagem e ficará 
internado durante a noite 
para observação, seguindo o 
protocolo médico. A equipe 

médica do Tricolor acompanha 
o lateral de perto para garantir 
uma recuperação segura.

O choque que deixou Patryck 
desacordado interrompeu 
momentaneamente a partida, 
gerando preocupação entre os 
colegas de equipe e adversários. 
Após o incidente, o zagueiro 
Alan Franco entrou em campo 
para substituir o lateral, e a 
partida seguiu com o Palmeiras 

que o equilíbrio é encontrado 
com jogadores que entendem a 
necessidade de agir em conjunto.

Com o empate, o Real Madrid 
encerrou a primeira rodada 
na 13ª posição da La Liga. No 
próximo domingo (25), a equipe 
busca se recuperar contra o Real 
Valladolid, em seu retorno ao 
Santiago Bernabéu. Ancelotti 
sabe que a pressão aumentou, e a 
vitória é mais do que necessária 
para evitar uma crise logo no 
início da temporada.

vencendo por 2 a 1.
O São Paulo afirmou que 

continuará monitorando 
a recuperação de Patryck 
e manterá os torcedores 
informados sobre qualquer nova 
atualização. O episódio ressalta 
a importância dos protocolos 
de saúde em casos de choque 
na cabeça, garantindo que os 
jogadores recebam o tratamento 
adequado.
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